
  

   RHR PERTURBE 

La direction nous informe s’être renseignée sur les 

modalités de remise en service des mécanos lors d’une 

interruption de RHR durant la nuit (alarme ou autres 

perturbations). Elle s’était engagée à harmoniser la 

situation si une différence de traitement existait. Il 

s’avère que, comme nous leur avions signalé, ceux-ci 

sont bien remis en service en cas de problème en pleine 

nuit malgré qu'ils aient eu leur 9H de RHR avant. 

CHOSE PROMISE? CHOSE DÛ!!! Et bien non, elle 

revient sur ses belles paroles… 

« Si l’agent a son RHR perturbé mais a déjà ses 9H de 

RHR au moment du dérangement, le COS prend note du 

dérangement. L’agent reste sur sa tournée et conserve sa 

PS sur la 2ème partie du RHR » Donc rien ne change… 

La délégation SUD-Rail demande à la direction de faire 

preuve de BIENVEILLANCE et de DISCERNEMENT 

pour ce cas précis. 

     NR 

Des modifications de JS au roulement ont été observés alors 

que les TGV circulent normalement. Ces JS sont réattribuées a 

d’autres agents de l’ESB. 

La délégation SUD-Rail demande à ce que  la direction 

interpelle l’AXE Sud Est pour que CESSE ce type de NR qui 

sont néfastes pour l’organisation de la vie privée des agents.  

  PRIME ÉTÉ, PRIME PERFORMANCE 

Contrairement aux autres Axes, il n’y aura pas de prime estivale 

(majoration de la prime de travail) sur l’ESB Sud Est pour l’été qui 

vient de passer. Encore une fois, la direction nous montre le mépris 

dont elle fait preuve vis-à-vis des Chefs de Bord de tout l’ESB… 

Nous aurons par contre une prime de performance  en deux temps. 

Une de 150€ fin septembre, qui aurait pu être de 240€ mais nous 

n’avons pas été de bons élèves en matière d’accidents de travail… 

Une HONTE d’objectiver sur un tel sujet! Et une seconde fin février 

2025 qui pourra atteindre les 160€ si une bonne partie des agents 

répondent au questionnaire « c’est à vous »… 

Pour la délégation SUD-Rail ce sont des augmentations de salaire 

que les agents veulent et non des PRIMETTES à la volée objectivées 

sur des pseudos questionnaires qui ne sont pas obligatoires…. 
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